



Deutsch Gauleiter: Österreicher



Junge Frau aus Bengalen (britische Sprachgebiet)



Mann und Frau vom Stamm der Baikun aus den Puschwängen Südindien (Weißrassige Rasse, malabar Typus)

Subskriptionseinladung! Die Werke begannen zu erscheinen:

Rassenkunde und der Menschheit

Von Prof. Dr. E.

Direktor des Anthropologischen und

„neubearbeitete un-

in zwe-

I. Band: Die Forschung am Menschen

Eine Darstellung des Gesamtinhalts v. Anthro-
pologie u. Rassenkunde. Mitzehr. Abbildungen.
Etwa 900 Seiten. Lieferung 1. Seite 1-28. Gek. RM 8,-

Erscheinungsweise un-

Die beiden Bände werden in je 7 Lieferungen von etwa 8 Bogen ausgegeben. Band 1 beginnt mit einer ein- bis zweitumfältigen Abteilung folgen. Der Subskriptionspreis jeder Lieferung gilt für beide Bände. Der Preis wird durch einen 15% Hundert abgezogen. Der Bezug ist

Das Werk hat bei seinem ersten Erscheinen im November 1932 ungewöhnlich großen Erfolg gehabt. Es war vollständig vorverkauft, trotz feiner Umfangs- und entsprechend hohen Preise schon vergangen. Ein weiterer Auflage zu erscheinen. Sie wird zweitens den gleichen Erfolg haben. Das Standardwerk der wissenschaftlichen Rassenkunde geschaffen, dessen

Urteile aus den Besprechungen

Anthropologischer Aussicht: Das wissenschaftlich grundlegende Werk auf das deutsche Wissen-
schaft und deutsche Rasseforschung steht nun sicher, stellt eine große, von einer reichen und
ausgedehnten Literatur umgebene Basis dar. Von Bedeutung ist jedoch die Tatsache, dass dieses
Werk, obwohl es nicht nur anthropologisch, sondern auch ethnologisch, sozialanthropologisch, kultu-
relle und geographische Grundlagen von Rassenforschung für eine lange Reihe von Jahren auf Oberfläche
steht, sondern sogar ganz frei auf dem Lande, doch es nicht verdeckt, sonst aber viel-
leicht gerade wegen des daraus resultierenden Verständnisses eines wissenschaftlichen Anthropologen
seiner Bedeutung über Rasseforschung verfügt. Hier erfreut sich das vorliegende Werk
offiziell der Rasseforschung in deutscher Sprache von seinem Zeit der Seite zu
stehen. Seine eindeutigkeit zeigt, dass die Rasseforschung, größtmöglich wie ein Anthro-
pologen sein kann. Das Standardwerk, das heute seine positionierung einnimmt als Verteilung
des Werkes nach dem Nachkriegszeitraum, wird der Nachfrage in seiner Länge des Anthropologen
und Ethnologen eben auf den nächsten Fünfzehn Jahren, bestimmt, periodisch durch-
erarbeitet, überzeugend zusammenfassend Daraufbau geben, aber auch weiteren
Kreis von Gelehrten und Laien bildet wesentlich sein. Prof. Dr. v. Eickstedt

Zeitschrift für Anthropologie u. Ethnologie: Es ist ein anthropologisches Wissen-
schaft, das ein anthropologisches Werk benötigt. Eine derartige, von ganz großer Geschicklichkeit
und wissenschaftlicher Konsistenz und gewissen Berechnung steht in Schichten aller Völker
einzig da. Prof. Dr. Egon Fischer

Biologisches Zeitschrift: Das Werk besteht aus Materialien in der wissenschaftlich-kultu-
relle und geographische Grundlagen. Seine wesentliche, noch etwas aufgedeckte ethnologische, eigene
Forschung bringt anthropologische verbunden mit geographischen Methoden. Wenn
aber hier eine Einheitswissenschaft gegründet, welche in Entwicklung, Rasseforschung mit geographi-
schen, ständig mit jenen Ergebnissen sei, dann kann das Werk nachhaltig und eingehend
Bedeutung erlangen. Prof. Dr. W. Hesse, Köln

KAUFERGRUPPEN: Anthropologen, Anatomie, Ärzte, Biologen, Erdkunde,
Psychologen, Kalligraphen und Ägyptologen, Sozial- und Staatswissenschaftler
entsprechenden Institute, Museen, Gelehrten, Verleger, Kulturmenschaffender und Kulturophile,
britischen und umfassenden Berater auf dem reizvollen Gebiete der Rasseforschung.

WERBEMITTEL: Reich bebildeter Prospekt (4 S. DIN A 4), Plakat mit 10
in befriedigender Anzahl zum Aufdrucksvorstand in Kommission.

Ferdinand Enke / Verlag / Stuttgart-W

Pr. 20,- Zerrh. 30,-

Rassengeschichte der Menschheit

reiher v. Eickstedt

Leiter des Ethnologischen Instituts zu Berlin

„erweiterte Auflage

anden

2. Band: Die Rassen in Raum und Zeit

Eine Darstellung von Sein u. Werden der mensch-
lichen Formengruppen. Mit zahlreichen Abbildungen.
Etwa 800 Seiten.

Subskriptionspreis:

Am Mittwoch November 1937 mit Lieferung 1 zu erscheinen. Die weiteren Lieferungen werden
von etwa RM 8,- betragen. Er erhält bei Erreichen der letzten Lieferung. Der end-
liche Lieferung eines Bandes verpflichtet zur Abnahme des ganzen Bandes.

Über die eigentlichen Fächerkreis hinaus erregt und war rund ein Jahr, nachdem es voll-
endet war, offiziell die mit großer Spannung erwartete zweite, völlig neubearbeitete und
die erste, denn nach dem nahezu einheitlichen Urteil aller Fachprecherungen hat v. Eickstedt
seine lebendige Darstellung auch für den Fachmann bestens geeignet.

en der ersten Auflage

anthropologischer Aussicht: Seit Jahren, ja Jahrzehnte ist kein anthropologisches Werk so
gewesen, das für den Ethnologen von gleichem Interesse ist, wie dieser „Anthropologe“.
Viele, auch die wichtigsten Laien verstehen diese nicht die Tatsache des Werkes
soviel wie ein anthropologisches Stand. Neben Martin „Einführung in die Anthropologie“
oder Eickstedts „Rassenkunde“ sind wissenschaftliche Darstellung hat jedes gekrönt, der sich
anthropologischen Fragen beschäftigt.

Geographische Mindestanforderungen: Das Gehaltvolle Werk stellt gewiss einen Block
der anthropologischen Schriften dar. Nach Urtheil, Ausführung und Qualität darf das
anthropolog. Jarbuch auch nicht, mit den besten Lehr- und Handbüchern der Weltliteratur
gleichen. Prof. Dr. W. Behrens

Mediterrane Welt: Jedes, der sich mit Rasseforschung auseinandersetzt, sollte zu diesem
gewissen, dem hier unterschiedlichen Fortschrittsgrad mit einer Weise des Blicks kommt,
wie wir sie im Buche haben. Prof. Dr. E.

**Frühmittelalterliche Wandmalerei von Ravenna (Ost-Italien) mit blauäugigem protosyriischen Tocharer
und lindem Christen**



Frühmittelalterliche Wandmalerei von Ravenna (Ost-Italien) mit blauäugigem protosyriischen Tocharer
und lindem Christen



Der Schädel des negroiden jungen Mannes von Mentone (Grimaldi-Rasse)